



Regionaljournal Steiermark



Steirerin beste Österreicherin bei Linz Marathon!

Viktoria Mühlbacher unsere steirische Top-Athletin

Am 21.April stand Viktoria Mühlbacher am Start des Linz Marathons. Monatelanges, hartes Training ging dem Voraus. Zum Glück kam die Top-Athletin ohne Verletzung und Verkühlung über den Winter und war von Beginn an sehr optimistisch für eine neue persönliche Bestzeit. Laut Viktoria waren die Temperaturen am Start optimal und bereits von Beginn an lief sie mit dem Pacemaker für 2:59:59 mit. Die Durchgangszeit für den Halbmarathon lag bei 1:29:27. In der zweiten Hälfte wurde es ziemlich warm und windig was die Bedingungen dementsprechend verschlechterte - nach einem kurzen Durchhänger bei km 32 konnte Viktoria aber trotzdem das Tempo weiter halten und ließ sich vom Tempomacher nicht abschütteln. Bei km 40 musste sie kurzfristig das Tempo herausnehmen und lief so in einer Zeit von **3:00:15** ins Ziel am Linzer Hauptplatz ein. Zuerst noch ein bisschen verärgert über die 15 Sekunden, überwiegte danach aber schnell die Freude über ihren tollen Marathon. Viktoria Mühlbacher wurde **beste Österreicherin** und insgesamt 5. Frau bei dieser großartigen Veranstaltung. Als nächstes hat sich die ehrgeizige Sportlerin zum Ziel gesetzt, die 15 Sekunden beim kommenden Marathon zu schlagen :-)

